



DANKE!



Ein **Herzliches Dankeschön** an alle (ca. 800 Besucher*innen), die am Samstag, den 15.04. und am Sonntag, den 16.04.2023 LIVE bei den diesjährigen Benefizkonzerten in St.Christophorus vor Ort waren;

ihr ward ein tolles und sehr aufmerksames Publikum; uns allen hat das Musizieren viel Freude bereitet; euch anscheinend auch, da ihr für das Schulprojekt in Freetown / Sierra Leone sage und schreibe **7800,- Euro** gespendet habt. Das ist ein phantastisches Ergebnis. **VIELEN DANK** an euch alle...

...und nicht vergessen: **am Samstag, der 06.04. und am Sonntag, der 07.04.2024** werden wir unsere seit 2001 stattfindende Benefizkonzertreihe in der St.Christophoruskirche fortsetzen; dann sehen wir uns hoffentlich alle wieder; **WIR werden da sein!** 😊



...im Namen des ganzen Ensembles

Nicole Gorris-Vollmer & Thomas Schubert

